

4.4.16

Primer foro municipal para el conocimiento, valoración y protección del agua

Redacción Tuluá
El Periódico

Muy temprano en la mañana se llevó a cabo en el auditorio "Enrique Uribe White", de la Casa de la Cultura de Tuluá, el primer Foro Municipal para el conocimiento, valoración y protección del agua,



organizado por Secretaría de asistencia agropecuaria y medio ambiente, Sedama, y entidades como la CVC, CETSA, EPSA, Tuluaseo, entre otras.

Estudiantes de instituciones educativas, aprendices del Sena, fundaciones que velan por el cuidado del agua y comunidad en general participaron y asistieron de manera masiva al evento que tenía como eje central exponer la Ley 373 de 1997, que regula el uso racional y eficiente del agua, la política nacional para la gestión integral del recurso hídrico, y la presentación del Club municipal "Ahorradores del Agua".

Después de las intervenciones del Secretario privado, Germán Vicente García, y la secretaria de la Sedama, María Johangeline Pérez, quienes invitaron a aunar esfuerzos por la protección del preciado líquido, personal de la CVC expuso ante los asistentes el ciclo vital del agua, estadísticas de su uso, formas de ahorrar el recurso hídrico y las consecuencias de no conservarlo.

"A través del Comité Técnico Interinstitucional de Educación Ambiental, CIDEA Tuluá, y la Sedama, vamos a generar estrategias y actividades para la conservación no solo del agua, sino también de todos los ecosistemas con que cuenta el municipio para que el medio ambiente enamore a todos los tuluños", manifestó la Secretaria de la Sedama, María Johangeline Pérez.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 10:41



Recomendar esto en Google